

Publié le 3 juillet 2019

Arles au 7e ciel

Pour la 7e fois, la galerie À Ciel ouvert, créée par le groupe Sampa, et le festival Voies off investissent le quartier de Griffeuille à Arles pour associer ses habitants à la dynamique des célèbres Rencontres photographiques de la ville.



Les 3 et 4 juillet, le quartier de Griffeuille est en fête pour inaugurer, pour la 7e année, l'itinéraire photographique, un évènement qui lui est spécifiquement dédié, dans le prolongement des Rencontres de la photographie d'Arles qui courent jusqu'en septembre. Mais dès début juillet, la ville est en effervescence avec plusieurs performances : la Semaine d'ouverture, Voies off, le VR Festival... L'évènement s'élargit à toute la ville et notamment dans le quartier populaire de Griffeuille qui a à coeur d'associer les habitants dans le programme des festivités.

La galerie *À Ciel ouvert*, ouverte par le groupe Sampa en 2008, accueille le festival Voies off qui y exposera des photographies issues des résidences de l'artiste Florent Gardin et du collectif TNTB, menées avec les habitants de Griffeuille durant toute l'année.

Le 4 juillet, le vernissage sera précédé d'un apéritif et suivi d'une soirée de projections photographiques en partenariat avec la chaîne Arte. L'après-midi, un studio photo ambulante permettra aux enfants et aux familles de se faire tirer le portrait dont le tirage sera offert par Arte !

À travers cet évènement, le groupe Sampa (Société d'aménagement du Pays d'Arles), qui rassemble depuis 2017 la Société d'économie mixte et la Société publique locale du Pays d'Arles, explique qu'il souhaite contribuer à faire évoluer les mentalités et les idées reçues vis-à-vis de la culture en général dont se sentent encore trop souvent exclus les habitants des territoires infra-urbains.

En savoir + : voies-off.com